



01

Asume FNSI reto de estar a la altura del nuevo entorno laboral.

02

FNSI demuestra unidad y compromiso rumbo al 50 Congreso Nacional.

03

Refuerzan compromiso con seguridad de trabajadores del sector minero.

04

Sindicato de Minas impresiona con Juegos Nacionales Mineros 2019.

05

Participa FNSI en Curso Nacional de Capacitación Deportiva.

## 01. Asume FNSI reto de estar a la altura del nuevo entorno laboral

Comprometidos con enarbolar un modelo de representación sindical acorde a las necesidades del mundo laboral del siglo 21, la Federación Nacional de Sindicatos Independientes (FNSI) se alista para celebrar la edición número 50 de su Congreso Nacional.

Durante la asamblea informativa celebrada en el Salón Guerrero de nuestra Institución, el Secretario General Jesús González Cárdenas destacó el clima de unidad que impera en la organización, gracias a la gestión del Comité Ejecutivo Nacional que encabeza.

En su mensaje, González Cárdenas reconoció que a raíz de la recién aprobada reforma laboral "Existen nuevas organizaciones sindicales que están naciendo con tendencias extremistas, o con el interés de desestabilizar al país", por lo que hizo un llamado a los representantes sindicales de la FNSI a trabajar con unidad con el único propósito de salvaguardar las garantías laborales de los más de 250 mil trabajadores agremiados a la organización.

"Nosotros tenemos afortunadamente la gran oportunidad de mantener la unidad que tenemos y que de alguna forma no nos podrá ser movida debido a la firme convicción que tenemos de siempre mejorar en beneficio de todos los trabajadores", subrayó.

"Estamos convencidos de que somos la mejor opción en México, que nuestra opción sindical es la mejor que existe y no hay una mejor, por eso con esa satisfacción llegaremos al congreso en octubre para poder reafirmar la unidad que tenemos y hacer de éste un congreso inolvidable", argumentó.

El próximo mes de octubre la FNSI llevará a cabo el 50 Congreso Nacional, en el que representantes sindicales de todo el país se reunirán para compartir experiencias sobre las mejores prácticas de gestión sindical.

"Tenemos que hacer un congreso especial, uno que sea de unidad que de alguna manera ha prevalecido en los últimos años y que nos ha permitido salir adelante en todos los retos que tenemos", concluyó.



# 02. FNSI demuestra unidad y compromiso rumbo al 50 Congreso Nacional

En un hecho que refleja los sólidos cimientos que la Federación Nacional de Sindicatos Independientes (FNSI) tiene como base de cara hacia el futuro laboral, más de mil delegados y asesores sindicales reiteraron su apoyo y compromiso con el Comité Ejecutivo Nacional, encabezado por su Secretario General Jesús González Cárdenas, para enfrentar los retos que exigen las grandes transformaciones que se avecinan para el bienestar de sus más de 250 mil agremiados.

A través de un desplegado publicado en los principales diarios de circulación regional el pasado lunes 12 de agosto, donde se constató la unión que desde hace 83 años distingue al organismo para servir con dedicación y empeño a la clase trabajadora de sus empresas afiliadas.

En el marco del 50 Congreso Nacional que se celebrará del 7 al 9 de octubre, tendrán la oportunidad de estrechar vínculos con autoridades, académicos y otras organizaciones sindicales para atender los retos que enfrentan en 3 grandes ejes: la reforma laboral; la automatización del trabajo e industria 4.0 y la seguridad social, estableciendo mesas de trabajo que generen propuestas y tareas que ayuden a elevar los estándares en temas alusivos al ambiente laboral y la calidad de vida de los trabajadores.

Con el deber afincado en los valores y virtudes de la institución, las empresas enlistadas en la publicación, así como los delegados, asesores y personal administrativo de la FNSI se suman para impulsar programas y convenios que desarrollen y propaguen el trabajo decente en nuestro país.



**50 CONGRESO ANUAL FNSI**  
UNIDOS PARA AVANZAR!

**RUMBO A NUESTRO 50 CONGRESO NACIONAL**  
**¡Unidos para avanzar!**



Este año, la Federación Nacional de Sindicatos Independientes celebra el 83 aniversario de su fundación y la edición número 50 de su Congreso Nacional. El mundo del trabajo vive grandes transformaciones que exigen adaptarnos por el bien de nuestros trabajadores y trabajadoras. Nuestro Congreso Nacional será una ocasión para seguir fortaleciendo lazo, pero también para iniciar una reflexión profunda sobre los retos que enfrentamos en 3 grandes ejes: la reforma laboral, la automatización del trabajo e industria 4.0 y la seguridad social. Por ello estamos convocando a nuestros agremiados, organizaciones sindicales hermanas, autoridades y académicos a mesas de trabajo que generen propuestas concretas para el avance de la clase trabajadora. Contamos con el apoyo y personal administrativo, intelectual y nuestro apoyo al Comité Ejecutivo Nacional de la FNSI. Este desplegado de nuestra Federación Nacional de Sindicatos Independientes, para seguir uniendo a los más de 1.500 sindicatos afiliados y 250.000 trabajadores que representamos. Con plena confianza en nuestra institución y la convicción de seguir impulsando el trabajo decente en México, social. Por ello estamos convocando a nuestros agremiados, organizaciones sindicales hermanas, autoridades y académicos a mesas de trabajo que generen propuestas concretas para el avance de la clase trabajadora. Contamos con el apoyo y personal administrativo, intelectual y nuestro apoyo al Comité Ejecutivo Nacional de la FNSI. Este desplegado de nuestra Federación Nacional de Sindicatos Independientes, para seguir uniendo a los más de 1.500 sindicatos afiliados y 250.000 trabajadores que representamos. Con plena confianza en nuestra institución y la convicción de seguir impulsando el trabajo decente en México, social.

**Comité Ejecutivo Nacional**  
Jesús González Cárdenas Felipe Vázquez Tamez Valdemar Martínez Guzmán Ausencio Moreno Guerrero Guillermo Rodríguez Ramírez  
Ruperto García Reyes Mario Castellano Valdez Roberto Grassano Galván

**Delegados y Asesores de la FNSI**

A.C. AMBA					
-----------	-----------	-----------	-----------	-----------	-----------



# 03. Refuerzan compromiso con seguridad de trabajadores del sector minero

En reunión llevada a cabo en las instalaciones de Grupo México, en la capital del país, el Secretario General de la FNSI, Jesús González Cárdenas, así como el vicepresidente del consejo de administración de Grupo México, el Ingeniero Xavier García de Quevedo, refrendaron el compromiso de ambas organizaciones con el sector minero. En la junta que transitó en un clima de profundo respeto entre ambas organizaciones, se revalidaron los acuerdos y se obtuvieron nuevas propuestas para beneficio de los trabajadores del sector minero.

García de Quevedo mencionó que uno de los retos más importantes que tienen es el de mantener seguras las instalaciones para evitar cualquier tipo de accidentes. "Tenemos un programa en el cual revisamos continuamente la seguridad de las instalaciones y los procesos de trabajo de los empleados, y les solicitamos apoyo para evitar riesgos de trabajo y ambientales" señaló.

Por su parte, Jesús González Cárdenas agradeció al vicepresidente de Grupo México la disposición para entablar un diálogo abierto y propositivo, ya que es a través de esta vía que se pueden defender los derechos de los trabajadores.

"El compromiso de la Federación Nacional de Sindicatos Independientes, del Sindicato de Minas y de Grupo México queda claro: habremos de trabajar siempre para prevenir los accidentes, detectar áreas de oportunidad y fortalecer las condiciones de seguridad locales" recalzó.

En la reunión estuvieron presentes Felipe Vázquez Tamez, líder del Sindicato de Minas, así como representantes sindicales de Minas como San Martín, Santa Eulalia, Charcas, Refinería de Zinc, entre otros.



## 04. Sindicato de Minas impresionada con Juegos Nacionales Mineros

La quinta edición de los Juegos Nacionales Mineros se celebró en medio de una gran convivencia entre trabajadores de las diferentes minas pertenecientes al Sindicato Nacional de Trabajadores de la Exploración, Explotación y Beneficio de Minas de la República Mexicana, gremio adherido a la Federación Nacional de Sindicatos Independientes (FNSI). Por vez primera, el Centro Recreativo Familiar FNSI en Juárez, Nuevo León, se convirtió en la sede oficial del tradicional evento que año tras año refuerza los lazos de compañerismo y amistad entre los representantes de las minas de Charcas, Bolañitos, Veta Grande, San Martín, Santa Eulalia, Santa Bárbara, El Boleo, Planta de Zinc, Guanaceví, San Juan del Río, entre otras.

Más de 350 mineros quedaron gratamente sorprendidos con la logística del evento, el cual fue encabezado por Felipe Vázquez Tamez, líder del gremio, y quien estuvo rodeado por asesores, delegados y personal administrativo de la FNSI que en todo momento colaboraron con diferentes tareas y responsabilidades en organización deportiva, atención médica y suministro de alimentos y bebidas para que los torneos de fútbol y beisbol se llevaran a cabo con éxito.

Entre los asistentes, destacó la presencia de Jesús González Cárdenas, Secretario General de la FNSI, así como de los asesores Jorge Luis Hernández Mata, José Hugo Navarro Maldonado, Jesús Villanueva Martínez y Manuel García Villarreal. Los trabajadores de las minas de Santa Bárbara y Santa Eulalia, ambas situadas en el estado de Chihuahua, sorprendieron a propios y extraños por su entrega y estilo de juego para coronarse en fútbol y beisbol, respectivamente.

En el balompié, ocho equipos buscaron afanosamente el título desde el silbatazo inicial. Charcas saltó a la cancha como gran favorito y campeón defensor, dejando rivales en el camino, hasta enfrentarse en la final a un aguerrido cuadro de Santa Bárbara, el cual mostró mejor condición técnica y física para vencer de manera categórica 5-2 y convertirse en el nuevo monarca de los Juegos Mineros.

En beisbol, los aficionados al rey de los deportes esperaban una revancha entre las novenas de Nacoziari y Santa Bárbara, sin embargo, fueron los de Santa Eulalia quienes sorprendieron, dejando en el camino a Charcas y Mineros Unidos para enfrentar en la final al conjunto sonoreense.



## 05. Participa FNSI en Curso Nacional de Capacitación Deportiva



Como parte de la especialización en logística, gestión y administración deportiva, personal del área de Deportes de la Federación Nacional de Sindicatos Independientes (FNSI) asistió a la 37 Edición del Curso Nacional de Capacitación Deportiva, convocado por el Instituto de los Trabajadores (INDET) y el Congreso del Trabajo.

Más de 100 gestores del deporte a nivel sindical de todo el país se dieron cita en el Centro Vacacional IMSS Oaxtepec "Lic. Adolfo López Mateos", en el estado de Morelos, del 29 de julio al 02 de agosto, cumpliendo con 40 horas de aula y talleres que ayudaron a reforzar los conocimientos a los asistentes en beneficio de sus agremiados.

La Coordinación de Deportes de la FNSI estuvo representada por José Guadalupe Mesillas Salazar y por su titular, Juan Manuel Niño Escareño, quienes aprobaron sus exámenes teóricos y prácticos en activación física, administración deportiva y recreación laboral.

Gracias al apoyo de Valdemar Martínez Guajardo, Asesor de la FNSI, se incrementó el número de representantes adheridos a la FNSI que asistieron a la capacitación, tal es el caso de Baltazar Ledezma, delegado de la empresa Regal Beloit Apodaca, así como del Profr. José López Martínez, coordinador de deportes de Bebidas Mundiales.

Catedráticos con larga trayectoria a nivel nacional e internacional fueron los encargados en impartir los temas relacionados para combatir el empirismo al momento de implementar torneos y competencias relacionadas con el fútbol, voleibol, atletismo, natación, basquetbol y cualquier actividad recreativa que fomenta la convivencia y el espíritu deportivo entre los trabajadores.



Síguenos en la página oficial de la FNSI:  
FNSI México